
COMMUNE DE LA REPARA-AURIPLES

CONSEIL MUNICIPAL DU 29 NOVEMBRE 2019

Le Conseil municipal, convoqué le 22 novembre 2019 avec l’ordre du jour suivant :

1. Choix des entreprises pour l’aménagement de la place de l’église
2. Choix de l’entreprise pour la réalisa"on du schéma directeur des eaux potables et défense 

incendie
3. Demande de subven"on pour la réalisa"on du schéma directeur des eaux potables et 

défense incendie
4. Conven"on ACFI avec le Centre de Ges"on de la Drôme
5. Fin d’enquête publique classement 
6. Ques"ons diverses

s’est réuni le vendredi 29 novembre 2019 à 20 h 30 à la Mairie.

Présents : Jérôme AUNAVE, Claude BEAL, Pierre BOUTARIN, Chris"an CAILLET, Cole<e NARDIN,
Pascal COLLIN, Marie-Thérèse OLLIVIER, Brigi<e WILLEM

Le compte-rendu de la séance du 8 novembre 2019 est approuvé sans ajout ni modifica"f.

Marie-Thérèse OLLIVIER est choisie comme secrétaire de séance.

1. Choix des entreprises pour l’aménagement de la place de l’église  

Monsieur le Maire expose au conseil municipal, l’analyse des offres pour l’aménagement de
l’église faite par Mr RESSY, dans le cadre du marché de travaux à procédure adaptée.
Lors de la consulta"on le marché était composé de 2 lots. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à l’unanimité des membres présents : 

- Décide d’a<ribuer :
Le lot n°1 AMENAGEMENTS  EXTERIEURS  /  ESPACES  VERTS  ET  VRD  à

l’entreprise REBOULET
Le lot n°2 ELECTRICITE / ECLAIRAGE EXTERIEUR à l’entreprise

CONTACT ELECTRICITE

2. Choix de l’entreprise pour la réalisa�on du schéma directeur des eaux potables et   

défense incendie : ajournée

3. Demande de subven�on pour la réalisa�on du schéma directeur des eaux potables et   

défense incendie

Monsieur le Maire rappelle les difficultés que la commune a chaque année pour l’approvisionne-
ment en eau potable et la vulnérabilité de la qualité de l’eau au regard des résultats d’analyses ef-
fectués.
Il rappelle la délibéra"on du 11 janvier 2019 de la commune rela"ve à l’approba"on de :

- la réalisa"on d’un schéma directeur d’alimenta"on en eau potable pour disposer d’un
ou"l de ges"on sur le fonc"onnement de son réseau d’eau potable, faire un bilan des



besoins et des ressources à l’échelle du territoire et établir un programme pluriannuel
d’inves"ssements garant d’une ges"on durable du service à ce<e échelle.

- L’assistance à maîtrise d’ouvrage du service Ges"on de l’eau du Département de la
Drôme pour réaliser ce<e étude.

Monsieur le  Maire précise également que le schéma directeur d’eau potable  intégrera le
schéma de la défense incendie.
Ces études et les presta"ons annexes (travaux de comptages et de répara"on des fuites, as-
sistance à maîtrise d’ouvrage) ont été es"mées à 62 390 €HT. Elles sont financées à hauteur
de 80% par l’Agence de l’Eau et le Département de la Drôme avec un reste à charge commu-
nal de 20% es"mé à 12 478 €HT.
Monsieur le Maire informe que la consulta"on a été lancée auprès de prestataires pour réali-
ser ces études et que des précisions doivent être apportées avant de choisir le prestataire.
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal approuve la proposi"on.

4. Conven�on ACFI avec le Centre de Ges�on de la Drôme  

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal que conformément au décret n°85-
603 du 10 juin 1985 modifié, chaque collec"vité, quelle que soit sa taille, a obliga"on de nommer 
un Agent Chargé d’assurer une Fonc"on d’Inspec"on (A.C.F. I) dans le domaine de l’hygiène et de 
la sécurité au travail.
Le rôle de l’A.C.F.I est notamment de contrôler les condi"ons d’applica"on des règles définies en 
ma"ère d’hygiène et de sécurité au travail et la préven"on des risques professionnels.
Le décret précise que ce<e mission peut être confiée au Centre de Ges"on par voie de conven"on.
Le tarif forfaitaire de l’inspec"on pour l’année 2019 est de 294 € par jour. Ce tarif est fixé par 
délibéra"on du conseil d’administra"on du CDG 26. Il comprend les inspec"ons, les déplacements 
et les frais administra"fs.
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve le contenu de la conven"on 
proposée par le CDG 26

5. Fin d’enquête publique déclassement des voies communales  

Le Maire rappelle que par délibéra"ons en date du 28 juin 2019, et du 6 septembre 2019, ont été 
demandés, les déclassements de :
Deux tronçons de la VC n°18 – Chemin de Tanchon 
Un tronçon de la VC n°4, Chemin d’accès au réservoir
Une enquête publique préalable à ces déclassements a été effectuée du 29 octobre au 15 
novembre 2019.
Considérant qu’il y a lieu de faire abou"r ce projet,
Considérant que ces tronçons ne sont plus affectés à l’usage du public,
Vu l’avis favorable du Commissaire Enquêteur,
Le CONSEIL MUNICIPAL, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
Décide le déclassement et l’aliéna"on :
Les deux tronçons de la VC n°18 – Chemin de Tanchon, desservant la ferme ex-JOANNI, tels que 
défini au plan joint au dossier d’enquête publique, sous les numéros 289 et 291, représentant 
respec"vement des surfaces de 239m2 et 132 m2.
Le tronçon de la VC n°4 – à par"r du carrefour avec le chemin de La Lise<e jusqu’au CR n°3.



Mandate Monsieur le Maire à signer tout document se rapportant à ce<e opéra"on.
Le tableau de classement de la voirie communale sera mis à jour suite à ce<e décision.
AUTORISE Monsieur le Maire à signer tout document se rapportant à ce<e opéra"on.
Le tableau de classement de la voirie communale sera mis à jour suite à ce<e décision.

6. Ques�ons diverses  

a) La traversée du chemin du Jas pour les évacua"ons des eaux de pluie a été réalisée. Il faut 
maintenant faire un avaloir et un muret. Monsieur le Maire a demandé plusieurs devis. Le conseil a 
choisi le devis de Dube"er pour un montant Total 3 700€ HT

b) Solidarité Séisme du Teil
L’Associa"on des Maires de la Drôme relaie un appel aux communes.

c) Informa"on de la gendarmerie pour vigilance suite aux incendies de bâ"ments agricoles dans la 
Drôme.

d) Le maire présente le décret an"-pes"cide de Saou qui a été transmis à la commune.
Échanges autour de ce<e ques"on qui n’est pas aussi simple qu’elle n’y parait.
Le souhait du conseil est de privilégier le dialogue entre les différentes par"es pour essayer 
d’amener à la concilia"on. 
Pour informa"on, sur la commune 33% des surfaces cul"vées sont en bio, plus de 50% des 
agriculteurs travaillent en bio.

e) Déclara"on Préalable réfec"on toiture Frappa Marie-Chris"ne

f) Éoliennes Société Ours Éole
U"lisa"on du chemin rural pour passage et passage de câble. 
Renseignements pris auprès du commissaire enquêteur qui vient de terminer l’enquête publique 
sur la commune.

g) Vœux du maire le 17 janvier 2020.

h) Ne<oyage des chemins suite aux chutes de branches cassées par la neige. 

i) Autorisa"on de brûler donnée suite aux intempéries.

j) Réponse du Conseil Départemental suite au courrier des riverains pour vitesse excessive 
sur la route de Labri RD 166. 
Le CTD de Crest nous informe que le panneau de limita"on de vitesse à 70km/h sera 
déplacé à l’entrée du hameau. Ils vont élaguer les arbres pour améliorer la visibilité. Le CTD
transmet une copie du courrier aux forces de l’ordre pour qu’ils viennent faire des 
contrôles réguliers.

Fin de réunion à 22h45

Prochain conseil le 10 janvier 2020


